

La Unidad Móvil del Poder Judicial retomó sus actividades en el barrio Lote 111

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 21 Febrero 2022 08:14

Hasta el mediodía de hoy estará atendiendo a los vecinos del barrio Lote 111 y sus adyacencias la Unidad Móvil del Poder Judicial.

Los funcionarios judiciales en conjunto con asesores municipales del Centro de Atención al Vecino y "Oriéntame" se instalarán en la plaza del complejo habitacional donde atenderán las inquietudes y consultas de los pobladores del lugar.

La Unidad Móvil del Poder Judicial está integrada por funcionarios y profesionales de la Oficina de Atención al Ciudadano, la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, Unidad de Asistencia a la Víctima y al Testigo de Delitos y la Justicia de Paz.

La Unidad Móvil del Poder Judicial reanudó su labor comunitaria luego de un receso obligado de dos años a causa de la pandemia de coronavirus que derivó en una grave crisis sanitaria.

Desde la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos se informó el cronograma de tareas que llevará adelante la Unidad en el transcurso del periodo 2022 para atender a los vecinos de esta capital y del interior de la provincia.

En el primer semestre el trabajo estará focalizado en varios barrios ciudad de Formosa, mientras que en los restantes seis meses del año el equipo de funcionarios judiciales se trasladará a localidades de la zona norte, centro-oeste y extremo oeste de nuestra provincia.

Cronograma

Hoy 21 de febrero la Unidad estará trabajando en el barrio Lote 111. El próximo 21 de marzo será el turno del barrio El Porvenir, en el Circuito Cinco, y el 18 de abril atenderán a los vecinos del barrio Villa del Carmen. Asimismo, el 16 de mayo harán lo propio en el barrio 20 de junio y cerrarán el semestre el 27 de junio en la comunidad de 12 de Octubre, todos de esta capital.

Una vez finalizada la feria invernal y tras el regreso a las actividades ordinarias, la Unidad retomará su tarea el 8 de agosto en la ciudad de Ingeniero Juárez, el 19 de setiembre en Laguna Yema y el 17 de octubre en Pozo del Tigre.